

Möbelrücken und neue Maschine

01.12.2015

Heute ist unsere neue 5-Achs Fräsmaschine, eine DMU 75 monoBlock, eingetroffen.

Dazu mussten wir erstmal Möbel rücken und 2 Fräsmaschinen umstellen.

Die neue Maschine wiegt ca. 11 Tonnen und musste mit dem Kran abgeladen werden. In der Halle wurde sie von einer Seite mit einem Stapler geschoben, auf der anderen Seite wurde gelenkt und gezogen.

Die Inbetriebnahme erfolgt nun in den nächsten Tagen.

Zurück

- 2000
- 2002
- 2003
- 2005
- 2006
- 2007
- 2008
- 2009
- 2011
- 2012
- 2013
- 2014
- 2015
- 2016
- 2017
- 2018
- 2019
- 2020
- 2021
- 2022
- 2023